

	No. Alumni Universitas	Okky Fauzan Pratama	No. Alumni Fakultas
	Biodata		

a). Tempat/ Tgl Lahir: Padang/ 22 Oktober 1991, b). Nama Orang Tua:Zaharuddin SH, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). NIM: 1010523036, f). Tanggal Lulus: 20 Oktober 2016, g). IPK: 2,81 h). Prediksi Kelulusan: Memuaskan, i). Lama Studi: 6 Tahun 3 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Komplek Cendana Parak Kopi Blok F3 Kecamatan Padang Utara Kelurahan Alai Parak Kopi, Padang Sumatera Barat.

Pengaruh Kepemimpinan Transformasional Terhadap Kinerja Pegawai Dengan Budaya Organisasi Sebagai Pemoderasi (Pada Pegawai kantor Pelayanan Pembendaharaan Negara)

Skripsi oleh: Okky Fauzan Pratama; Pembimbing: Dr. Rahmi Fahmy, SE., MBA

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan secara empiris pengaruh kepemimpinan transformasional terhadap kinerja pegawai, selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk membuktikan secara empiris pengaruh kepemimpinan transformasional terhadap kinerja pegawai melalui budaya organisasi sebagai pemoderasi. Didalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah 50 orang pegawai Kantor Pelayanan Pembedaharaan Negara Padang. Jenis data yang digunakan adalah data sekunde dan data primer. Pada penelitian ini digunakan tiga kelompok variabel. Pertama variabel dependen yaitu kinerja pegawai. Kedua, variabel independen yaitu kepemimpinan transformasional dan selanjutnya variabel pemoderasi yaitu budaya organisasi. Metode analisis yang digunakan untuk membuktikan hipotesis adalah menggunakan analisis Moderating Regression Analysis (MRA). Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa kepemimpinan transformasional berpengaruh signifikan terhadap kinerja pegawai, didalam pengujian hipotesis juga ditemukan bahwa budaya organisasi berpengaruh signifikan terhadap kinerja pegawai akan tetapi hipotesis yang menunjukkan adanya pengaruh kepemimpinan transformasional terhadap kinerja pegawai melalui budaya organisasi sebagai variabel pemoderasi tidak dapat dibuktikan.

Kata Kunci : Kepemimpinan Transformasional, Kinerja Pegawai, Budaya Organisasi, Kantor Pelayanan Pembendaharaan Negara

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **20 Oktober 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Dr. Rahmi Fahmi, SE., MBA	Arief Prima Johan, SE., MSc	Dr. Yulihastri, SE., MBA

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Dr. Verinita, SE., MSi
NIP : 197208262003122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan